



健やかな体の育成

～心身ともに鍛えあう児童の育成～

12月10日、校内持久走大会を実施しました。児童はこれまでの練習の成果を発揮し、自分の目標に向かって最後まで粘り強く走り切る姿を見せてくださいました。順位や記録だけでなく、「あきらめずに挑戦すること」「友達を応援すること」の大切さを学ぶ機会となりました。当日は多くのご声援をいただき、ありがとうございました。今後も、心と体の成長につながる活動を大切にしてまいります。



日々の生活の様子は、ぜひ
HPからご覧ください。



麻生東小学校 HP

1月の主な行事予定

日	曜日	主な行事予定
1	木	元日 学校閉庁日
2	金	学校閉庁日
3	土	学校閉庁日
4	日	学校閉庁日
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	第3学期始業式(1～3年 13:10、4～6年 15:10年)
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	
14	水	
15	木	県学力診断テスト(国、理)
16	金	県学力診断テスト(数、社)スクールソーシャルワーカー来校pm
17	土	
18	日	
19	月	読み聞かせ クラブ活動
20	火	芸術鑑賞教室(5、6年) ポプラ訪問相談am
21	水	
22	木	
23	金	研修支援訪問(1～4年13:10、5～6年14:30下校)
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	スクールカウンセラー来校日
28	水	6年生 麻生中学校入学説明会
29	木	
30	金	令和8年度麻生東小学校新入学生説明会
31	土	

～ 2月の主な予定 ～

3日 ポプラ訪問相談pm 4日 郷土食育学習3年
 6日 授業参観、学年懇談 9日 クラブ(3年見学あり)
 17日 ポプラ訪問相談am 24日 月曜日課
 25日 スクールカウンセラー来校

確かな学力の育成

～自分と友達の考えをつなぎ 広げたり深めたりすることができる児童の育成～

12月12日、3年生が社会科の学習で消防署を訪問しました。消防署では、消防車や救急車の役割について説明を受け、実際の装備や施設を見学しました。職員の方の話を通じて、私たちの命や暮らしを守る仕事の大切さを実感することができました。見学後は多くの質問が出るなど、学びを深める充実した校外学習となりました。



豊かな心の育成

～自分の良さを知り、一人一人の個性を大切にできる児童の育成～

12月11日、縦割り班活動で、学年をこえた交流遊びを行いました。今回の遊びは6年生が全て企画運営しました。6年生は下級生の様子を気に掛けながら遊びを進め、下級生は安心して活動を楽しむ姿が見られました。遊びを通して、思いやりや協力する気持ちが自然と育まれています。異学年で関わる経験は、児童の社会性を育てる大切な学びの場です。今後も、笑顔あふれる縦割り班活動を大切にしていきます。



地域と共ににある学校

12月17日、令和7年度第3回学校運営協議会を開催しました。2学期の取組を振り返るとともに、今後の麻生東小学校コミュニティ・スクールの方向性について話しを行いました。委員の皆様からは、児童の成長を支えるための具体的で温かいご意見を多くいただきました。学校・家庭・地域がそれぞれの役割を確認し、連携をさらに深めていくことの大切さを共有する機会となりました。今後も地域とともに歩む学校づくりを進めてまいります。



この2学期、児童は学習や行事を通して大きく成長しました。日々の学校生活を支えてくださった保護者・地域の皆様のご理解とご協力に、心より感謝申しあげます。冬休みは、家族と過ごす時間を大切にしながら、心と体をゆっくり休めてほしいと思います。新しい年、元気な笑顔で登校してくる児童のみなさんに会えることを楽しみにしています。どうぞよいお年をお迎えください。